

道平立立仕一性
界

流山市 十字 奉仕団たより

人間を救うのは、人間だ。(Our world. Your move.)

2013年赤十字國際標語

午後はいのくりで、日本橋の居酒屋で日本橋の技のムカデ競走、ボーリル運び、満員電車でGOが行われました。これもまた大いに盛り上がり、笑いのうちに終りました。
最後に、今年亡くなられた鎌田委員長をしのび、『仲良しシャンシャンおどり』を踊りました。
これから特に若い方々にも赤十字の活動に興味を持つていただけるように、お誘い、お呼びかけをしていきたいなあと感じた一日でした。



赤十字救急法フェスティバル

活動内容
デイサービスやショートステイの利用者を対象に、話し相手、洗濯物をたたむ、おやつの介助、カラオケ、体操、歌を歌う、折り紙やカレンダー作りなどの工作の手伝い、ゲームへの参加など、施設の依頼に応じて団員のスキルで対応できることを行っています。

特別養護老人ホームあざみ苑

モデル地区として23年度から活動がスタートしました。

高齡者施設訪問活動

一日赤十字

一日赤十字アンケート

支部創立一〇周年記念大会に参加して

萬田 淑江

支部創立一二〇周年記念千葉県赤十字大会が十一月八日千葉県文化会館ホールで行われ、流山からは奉仕団15名、事務局2名で参加しました。千葉県関係者でホールは満席の中、会場の照明が消され歓かに成田赤十字看護専門学生のキャンドルサービスで幕が上がりました。名譽副總裁常陸宮妃殿下がご臨席され開会となり、森田支部長式辞、長年日本赤十字をこ支援くださいました方々への授与式が行されました。

受賞された方々の氏名は割愛させていただきます。

贈呈式終了後、旭市地区奉仕委員長から旭市の震災直後の被災された人々と支援交流の活動報告。青少年赤十字メンバー蘇我中学校生の医療リクンと交換できるペットボトルキヤップを集めた校内活動の体験発表が報告されました。今まで支えてくださった博愛の精神を次世代に伝えていかなければと願い帰路につきました。

指導員に質問をされ、いました。私を含めこのような講習には機会あるごとに参加してほしいと思いまし
た。落ち着いて必要なエックをして行動することが大切なことだと感じました。残念ながら午後の三角中使用法は、雪が心配なため中止になりました。

AEDは今までテレビ等で使い方を見たことがありましたが、実際に触って正しく使用する方法をぶつことができよかったです。以前交通事故の現場立ち会ったことがあります。次回もし同じよう急を要する状況に立ち会う際にも今日の講習を踏えて落ち着いて対応したいと思います。
(小澤 亜紀子)

埋金指導員は応用担架の実技で、一人で傷病者を運ぶやり方を学びました。また、二本の物干棒と毛布を使っての担架の作り方や五、六枚の着ている上着を物干棒に通して作る担架にはびっくりしました。参加者は役割を交代しながら連ぶ練習をしました。

加藤指導員は、心配蘇生法とAEDを用いた実技を行いました。傷病者の観察・胸骨圧迫・人工呼吸→AEDの使用と一般参加された方は一つ一つを確認しながら真剣に操作をしていました。

休憩時間には亦十字につ

二月六日、朝早より小雪が舞う寒い日でしたが、ほととプラザ下花輪で「一日赤十字」が開催されました。知人が参加していたので話を聞くと、「もともと参加したいと思っていたが機会がなかった。ある日、駅で脳溢血で倒れた男性に、たまたま居合わせた消防署の人元が迅速・適切な処置を行い、その男性は後遺症もなく元気になった話を聞き、一度、広報ながれやで聞いた「一日赤十字」の講習会に応募した」というこ

萬田 淑江
千葉県文化会館ホールで行われ、流山からは奉仕
ルは満席の中、会場の照明が消され幕かに成田赤
了。名譽副總裁常陸官妃殿下がご臨席され開会と
ました方々への授与式が行されました。

パパママのための救急法スクールに参加して

鬼原 成子



前日からの大雨が上がった7月8日、「パパ・ママのための救急法スクール」が開催されました。パパとママがわが子の「一」に備え、暑い中を出向いてこられる。それは「子育てするなら流山」を実感させられる姿でした。

初めてお子さんを預けることはとても心配と見え、ママの方が緊張されていたよう思いましたが、三時間の講習を終えお迎えにこられた顔は頗る見えました。子どもも用AEDの使い方など実習に重きを置いたスクールは「参加してよかったです」との声を聞くことができてうれしく思いました。

これからも多くのパパとママが受講され、子どもたちの安心・安全を保ち、家庭や子育ての場でいざというときに活かしていただることを願っております。

【パパママアンケート】

子どもの命を守らなければいけないという責任と知識があることで不安を解消したいという思いから参加しました。予想以上に充実した内容でした。AEDの使い方、AEDを使っても心肺蘇生法が必要であることなど勉強になりました。ただ、事故を起こさないことが大事ですね。

子どもに万一のことがあった際に、自分がまずできる対応を学びたくて参加しました。心肺蘇生法のやり方、AEDの使い方など実習中で非常に分かりやすくて学ぶことができました。このような講習は定期的に参加し、万一の際に冷静に対応できるように準備したいと思っています。

子ども一人が動くようになり、危険なことが多くなってきたと思い、子供たちの安心・安全を守るのは非常に分かりやすくていいなと思いました。

(阿部 崇弘)

流山市民まつりに参加して

高橋 美枝子

(小野口 亘)

視察研修旅行に参加して

西川 桂子

右するそうです。作業をしながらとても緊非常食は、二回配布しましたが、大勢の方が並びすぐなくなりました。

方が並びすぐなくなりました。2回目の配布のころになると雨も降りだし、傘をさしている人も多くなりましたが、なんとか無事終了しました。

感想を聞くと

「意外に美味しいね」と言わほつしました。

会場内でたくさんの笑顔に出会い、ちょっと幸せな気分で家に帰りました。

【赤十字のつどい】に参加して

野澤 恵子

今年度の防災訓練は九月二日、市立向小金小学校において実施されました。当番市役所では、点字・教急法・健康生活支援の研修を受けました。衣類の着脱の介助や、車いすの扱い方などいろいろ学びました。体に重しを掛け、視野もせまくして不自由な行動の疑似体験もできました。平成二十五年度の「赤十字のつどい」は流山市が当番市です。他市の赤十字奉仕団の方々と一緒に研修できることが楽しみです。

東日本大震災直後の赤十字の活動がDVDで紹介されました。当番市役所では、点字・教急法・健康生活支援の研修を受けました。衣類の着脱の介助や、車いすの扱い方などいろいろ学びました。体に重しを掛け、視野もせまくして不自由な行動の疑似体験もできました。平成二十五年度の「赤十字のつどい」は流山市が当番市です。他市の赤十字奉仕団の方々と一緒に研修できることがあります。活動を誓いました。

平成二十四年度流山市総合防災訓練に参加して

黒田 律子



平成24年度 奉仕団活動報告

平成24年

5月8日	献血推進協議会
5月14日	献血奉仕活動（流山市役所）
5月29日	総会
6月1日	「奉仕団だより」運動
6月1日～30日	法人社員募集講習会
6月14日	炊き出し会
6月26日	情報交換会
6月28日・29日	視察研修旅行（長野県支部）
7月4日	リーダーフォローアップ研修会
7月8日	パパ・ママのための赤十字救急法スクール
8月1日	献血奉仕活動（流山市役所）
9月2日	流山市防災訓練
9月22日・23日	献血奉仕活動（おおたかの森出張所）
9月27日・28日	献血奉仕活動（おおたかの森出張所）
12月15日	赤十字のつどい
10月28日	市民まつり参加
10月18日	赤十字救急法フェスタ
11月8日	千葉県支那創立120周年記念大会

平成25年

1月14日・15日	献血奉仕活動（おおたかの森出張所）
1月24日・25日	レッド・クロス・ボランティアスクール
2月1日	一日赤十字
2月6日	献血奉仕活動（流山市役所）
2月12日	技術指導者養成研修会
2月13日	

※毎月第1、第3木曜日 献血奉仕活動
(松木献血ルームPure) 計44名

※毎月第2、第4水曜日 (あざみ苑) 高齢者支援事業
計41名